

Azucena García presidirá la asociación española de DTB - Levante de Castelló - 16/12/2018

Azucena García presidirá la asociación española de DTB

► La directiva elige a la profesora de la UJI para estar al frente del colectivo especializado en terapia dialéctico-comportamental

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La profesora Azucena García Palacios, del Departamento de Departamento de Psicología Básica, Clínica y Psicobiología e investigadora del Laboratorio de Psicología y Tecnología (Labpsitec) de la Universitat Jaume I de Castelló, ha sido nombrada presidenta de la Asociación Española de Terapia Dialéctico-Comportamental (DBT) por periodo 2019-2020 durante la última reunión de la junta directiva. La Asociación

continuará en los próximos años realizando acciones de formación para acercar la DBT a los distintos equipos y profesionales en el ámbito nacional y creando sinergias con otros equipos en el ámbito europeo e internacional.

Palacios es profesora titular del área de Personalidad, Evaluación y Tratamientos Psicológicos y miembro del Labpsitec, un equipo de investigación que tiene como línea de investigación la psicopatología y la mejora de los tratamientos psicológicos, principalmente para los trastornos emocionales, los trastornos de personalidad y el dolor crónico. El grupo es líder en el ámbito internacional en las Tecnologías de la Información y la Comunicación.